## 宗岡中だより



10月号 令和3年10月1日(金) 志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

## 「折り返し、後半開始」

## 校長 林 孝 安

9月に入り、季節は一気に秋の気配となり、日によっては10月下旬並みの 気温がありました。それに反し真夏日も何日かあり、目まぐる しく変わる天気に、体調を崩している生徒も多かったように感 じます。新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は減少傾向 にあるものの、予断を許さない状況には変わりはないようで す。学者によっては、11月には第6波が到来すると予測して いる人もいるようです。



さて学校も、1年間の折り返しの時期となりました。学校の1年は年度制で すので、4月に始業し3月に終業となります。この4月始業は世界的に見ても 少数で、日本の他にインド、パキスタンが4月始業のようで、9月始業が圧倒的 に多いようです。4月から9月の前半は、コロナ制限下での体育祭や学校総合 体育大会地区大会での生徒の活躍、3年生修学旅行、新人戦地区大会の中止決 定がありました。他にもつい最近ですが、9月1日から3日の午後には、オンラ イン授業が1日1時間ずつ実施され、生徒には好評のようでした。3日間、私も すべての授業を見に行きましたが、先生方の頑張りは想像以上のもので、それ ぞれ工夫して取り組んでくれました。しかし、課題も出てきたのが現状です。例 えば、「授業者と補助者の2人1組の方が、授業配信には効率的。」「生徒の様子 を把握するために1台はモニター用、もう1台は配信用と情報端末は2台あっ たほうが便利。」「1時間のオンライン実施のために同じ時間以上の準備時間が 必要。」「ベテランの先生でもオンラインだと生徒との間(ま)を取った授業が難 しい。」以上が課題の一部です。折り返し地点残り半分も、コロナ制限下での教 育活動になりますが、今後も本校の教育活動にご支援・ご理解を賜りますよう お願いいたします。

- ○宗岡中 週休日の保護者からの連絡について
  - さくら連絡網の「学校へ連絡」「備考」を活用してください。

(新型コロナウイルス感染症に関して、PCR 検査受検、本人・家族の感染に ついての第一報をお願いします。週明けに確認の連絡をいたします。)

※なお平日に関しては、電話連絡となりますが、もしもの場合は、早めのご連 絡をお願いします。(関係各所と円滑な連携が可能となり、校内での感染拡大 を防ぐことにつながります。)